

# す・ま・い・る

第2号

令和3年12月発行

枚方市PTA協議会

<http://e-pta.net/>

子ども人権啓発委員会

子ども人権啓発委員会です。前回の人権だよりに令和三年度の行事予定として分散会（グループトーク）を記載しておりましたが、参加者の皆さんの安全・安心を確保することが難しいと判断し、中止させて頂きました。寒さが日ごとに厳しい時期になりました。基本的な感染対策、手洗い・うがい、そして十分な睡眠・栄養に気を配って元気に過ごしていきましょう。

思春期保健相談士 徳永桂子先生

会場と ZOOM 参加型のハイブリッド講演会

～子どもを守る性の健康教育～ をテーマにご講演頂きました。

令和3年11月22日（月）

南部生涯学習センター

10時～12時

子ども人権啓発委員会では平成28年度に講演頂き、コロナ禍で子どもたちをめぐる様々な問題の一つとして再度、性教育の必要性を見つめ直すきっかけになればと思い講演を依頼いたしました。

## 講演会の様子



### 参加者の声

\*今まで性教育など受けたこともなく、大事な事と思いながらも子供と話をしたことがありませんでしたが、話をしてくれる環境を作ることは大切な事と思いますので、子どもと向き合ってみようと思います。

\*性的ないじめやインターネットの普及など自分の子どもの頃とは状況も変わりがちんと教育する事の大切さがわかりました。

\*体を守り、自尊心を育てるために、小さいうちから伝えることが大切だと改めて知りました。

\*初めて性に関する講演を聞いて、勉強になりました。



編集者記： コロナ禍にも関わらず、ご参加いただきありがとうございました。子供たちとどう話せばいいかのヒントは子供向けの本にあるということも講演中に教わり、改めて勉強になりました。アンケートご協力頂いた皆様ありがとうございました。今後の活度の参考にさせていただきます。



# 開催日決定！！

延期しておりました近藤先生の講演会の日程が決まりました！！

近藤善枝先生 来場型の講演会



『子育てに疲れていませんか？

～親のストレス・子どものストレス～』 with コロナ

今回の講演は講師に枚方市の小学校「心の教室」の相談員であり、また教育カウンセラーとして、保護者と中高生のカウンセリングや保育園での発達アドバイザーをされている近藤善枝先生をお招きします。

コロナ禍、怒りなどの負の感情をコントロールすることが難しいという人が増えています。思春期を含めた子どもへの向き合い方、親自身の心の健康についてもお話いただきます。  
\*今回の講演会参加につきましては、各学校園の担当者1名のご参加とさせていただきますので、あらかじめご了承ください。

令和4年1月24日(月)

10:00~12:00

@輝きプラザきらら7階

たまゆらイベントホール

枚方市PTA協議会 ホームページ

<http://e-pta.net/>

PTA行事などを掲載

皆様の活動活性化や改善等にお役立ていただければ幸いです



寒い日が続きますが、新しい年も元気に迎えられるよう、皆様くれぐれもお身体に気を付けてお過ごしください。

～子ども人権啓発委員会では委員や一般会員の皆さんと共に考え 共に学ぶことを大切にしています～